



REIMS BA

CONCESIONARIO OFICIAL

- 0 KM - USADOS SELECCIONADOS
- FINANCIACIÓN EXCLUSIVA
- TOMAMOS TU USADO
- ENTREGA INMEDIATA

02317-520008
Avenida 1265
9 de Julio, Bs. As.

Tiempo

Noticias e Imágenes

"Si los pueblos no se ilustran, si no se vulgarizan sus derechos, si cada hombre no conoce lo que puede, lo que vale y lo que debe, nuevas ilusiones sucederán a las antiguas y después de vacilar ante mil incertidumbres, será tal vez nuestra suerte cambiar de tiranos sin destruir la tiranía". Mariano Moreno.



REIMS BA

CONCESIONARIO OFICIAL

- 0 KM - USADOS SELECCIONADOS
- FINANCIACIÓN EXCLUSIVA
- TOMAMOS TU USADO
- ENTREGA INMEDIATA

02317-520008
Avenida 1265
9 de Julio, Bs. As.

Diario de la Mañana - 9 de Julio - LUNES 7 DE OCTUBRE DE 2024 - Año XXIX - N° 8819 - Precio del ejemplar: \$ 400.- Recargo Interior del Distrito: \$ 20.- Edición 16 páginas



Su-carpintería

ABERTURAS DE MADERA-ALUMINIO-PVC -CHAPA

2317-448601

Vedia 658- Teléfonos: 611372 - 426372 - rigosusana@hotmail.com



Foto De Sogos

CON GRAN ÉXITO Y MASIVA PRESENCIA DE PÚBLICO

La 127 Expo Rural marcó el fin de semana nuevejuliense

El presidente de la institución, Fernando y la intendente María José Gentile, dejaron su mensaje durante el almuerzo inaugural – Se entregaron los premios del concurso de terneros y disertó Mateo Salvatto.

INTERNAS DE LA UCR LOCAL

Se impuso el oficialismo

En las elecciones de la UCR local que se desarrollaron el domingo, se impuso el oficialismo representado por la candidata a presidente del Comité, Romina López. Lo hizo con un total de 540 votos (61%), contra 342 (38%) del candidato opositor, Javier Fernández.

Estaban habilitados para votar casi 4.700 afiliados.

Contratapa.



Foto De Sogos

Tres punteros en la primera División

La Liga Nuevejuliense de Fútbol completó esta tarde la segunda fecha de su certamen de Primera División 2024/25, iniciada el viernes con el cotejo adelantado en el que finalmente San Martín derrotara a Atlético 9 de Julio por 2 a 0. RESULTADOS: San Martín 2 – 9 de Julio 0; Libertad 3 – Naón 0; Dudignac 1 – Quiroga 2; Agustín Álvarez 0 – Once Tigres 1; La Niña 0 – French 0; El Fortín 2 – San Agustín 3

El torneo de Ascenso tiene nuevo líder

El sábado, el Torneo de Ascenso de la LNF, disputó su sexta fecha, con la novedad de que Atlético Patricios se subió a la cima del certamen. RESULTADOS: CGBA 0 – 18 de Octubre 1; Sarmiento 1 – Atl. Patricios 2; Def. Boca 2 – Unión Dennehy 1; Libre: 12 de Octubre.



CON GRAN ÉXITO Y MASIVA PRESENCIA DE PÚBLICO

La 127 Expo Rural marcó el fin de semana nuevejuliense

Durante el fin de semana, la 127 Exposición Rural de 9 de Julio fue el gran atractivo de los nuevejulienses que disfru-

taron de jornadas muy agradables recorriendo la muestra, apreciando el esfuerzo de los expositores y organizadores

como así también disfrutando de los espectáculos y demás atractivos. El sábado tuvo lugar el almuer-

zo inaugural y se entregaron los premios del concurso de terneros. Ayer la muestra cerró con la jineteada y con la en-

trega de premios a los stands ganadores y shows musicales.



CHARLA DE MATEO SALVATTO

La otra manera de mirar al país

Ante un auditorio de más de 300 jóvenes, Mateo Salvatto dejó un motivador mensaje sobre la capacidad y potencialidades que se dan en Argentina, en una disertación que se prolongó por más de una hora el viernes en la Expo Rural.

“¿A cuántos de ustedes le dijeron este país no sirve para nada o que nada se puede hacer?”, les preguntó el disertante a los presentes, instándolos luego a “dejar de repetirnos que en este país no se puede hacer nada, porque si seguimos así, no lograremos avanzar”.

El disertante aseguró al auditorio a que se debe tener otra narrativa y dio variados ejemplos de lo que es Argentina en el mundo y cómo nuestro



país aporta al mundo. “Pasa en la ciencia, en el fútbol, en la música, en informática; en todos estos rubros nuestro país se destaca”.

“Argentina es líder en producción agropecuaria y en este rubro también se destaca”, agregó. Salvatto destacó además que “hay vientos favorables para la Argentina”. “En el mundo muchos

hablan de la Argentina, otra Copa Mundial, dos Copas Américas, el fenómeno Colapinto, y hasta se enojan cuando el Dibu baila”, comentó.

“No se a qué se debe, pero ya no hablan del desastre que es Argentina, sino más bien de un fenómeno que debemos aprovechar”, destacó.



CONSEJO ESCOLAR DE 9 DE JULIO INFORMA

El día 14 de octubre del 2024 a las 10:00 hs., se realizará el acto público PRESENCIAL de cobertura de 2 (dos) cargo de Personal de servicio en carácter de TEMPORARIO TRANSITORIO. Dos (2) cargo por el Listado Zonal

Valeria Maidana – Presidente

Enrique Marquez-Vice Presidente.

Discurso del presidente de la Sociedad Rural de Nueve de Julio, Fernando Mato

Para nosotros es un placer poder estar reunidos en esta fiesta del campo y la ciudad.

Fiesta que se empieza a gestar allá por abril, trabajando durante todos estos meses para lograr esta Exposición Rural. El jueves, cuando empezamos, quince miembros de la comisión directiva estuvieron aquí en el predio, colgando carteles, organizando horarios, recibiendo animales y mucho más.

Muchas gracias a todos por su compromiso.

Junto a nosotros se encuentran como engranaje principal de esta muestra, los expositores, y este año las empresas que de una u otra manera son nuestros auspiciantes, que también con su compromiso apuestan a mantener viva la Expo Rural.

Este año es complejo y difícil de transitar, con cambios que al menos movieron las estructuras, y que pretendemos se sigan moviendo, para que dé una buena vez la cultura del trabajo y la honestidad sean las ganadoras de nuestra sociedad.

En nuestros ámbitos como institución intermedia, hemos presenciado un cambio de gobierno, y desde el primer momento, como lo hemos hecho en la gestión anterior, estamos trabajando para acercar ideas y propuestas.

Convencidos de que el dialogo y el trabajo en conjunto son los horizontes a seguir.

Lógicamente hay diferencias, es saludable que las haya, y mucho más saludable que podamos transitarlas a partir de un dialogo, honesto y sincero.

Pero también poniendo el punto en las coincidencias y así, en conjunto, lograr mejoras para nuestro sector y la comunidad.

Es mucho más fácil tener un enemigo con quien pelear desde la vereda de enfrente y solo quejarse.

Que apostar al dialogo, aportar ideas, trabajar en conjunto y caminar con las diferencias.

Pero... así somos en el campo... siempre nos motivaron las tareas difíciles y el esfuerzo.

Estamos trabajando, desde hace más de un año, en el semáforo de caminos, un formato colaborativo de obtención de información sobre el estado de los mismos, información que no existía. Empezamos con ocho productores referentes, hoy son más de cuarenta que todos los meses nos informan, eso es compromiso.

Ese semáforo es hoy una referencia que sirve al secretario de obras públicas para saber y estar informado del estado de los caminos.

A su vez recibimos por parte del municipio, la información de un plan de trabajo previo, el trabajo realizado y también los números económicos, cabe destacar que, por primera vez en mucho tiempo. Todos estos datos, los analizamos, y después preguntamos, sugerimos, escuchamos, dialogamos y aportamos ideas.

El proceso de interacción se está armando: ya tenemos con el semáforo un diagnóstico, hay una planificación de trabajo, y una rendición de cuentas. Se empiezan a ver resultados y seguimos avanzando en el proceso pidiendo una planificación para la renovación del parque vial, este último punto esperamos tenerlo a corto plazo.

Hemos implementado reuniones periódicas con el secretario de obras públicas y productores para intercambiar información, y así entender mejor algunas situaciones.

Parece poco, pero si pensamos que hace más de un año atrás, estábamos parados en la queja, sin ningún resultado a la vista, hoy, podemos decir que ese difícil camino del diálogo está dando algunos frutos, que ese dialogo es de a dos y que nos genera esperanza.

En producción, apostamos a los avances de la subsecretaría en los próximos meses, tratando también de aportar nuestra mirada y las necesidades de los productores. Entendemos que en este sentido es necesario programar algunos puntos básicos para que la producción de Nueve de julio sea pujante, la conectividad, caminos acordes, la seguridad, la búsqueda de proyectos agroindustriales y la ayuda en la búsqueda de financiamiento que acelere inversiones.

También trabajamos por dos años en la promulgada ordenanza de aplicación de fitosanitarios, y lo seguiremos haciendo para mejorar el medio ambiente, para eso pedimos la colaboración a todos los productores para promover las buenas prácticas agrícolas, como así también la responsabilidad del municipio en la ejecución de la ordenanza.

En seguridad, nos reunimos con todos los actores: policía rural y urbana, ayudantía del fiscal, subsecretario de seguridad, y sobre todo, con los damnificados, para tratar de ayudar a la resolución de los robos y más aún a la prevención: la ruralidad debe ser segura, quienes viven en el campo hacen patria y deben estar protegidos.

La justicia debe acelerar sus tiempos para resolver los casos, no podemos esperar meses para realizar las investigaciones, hay casos que se resuelven en días y por la demora de las decisiones judiciales que tardan meses, se cae todo. Los productores están cansados que le roben su esfuerzo y no pase nada. Esperemos que se nos escuche, sino la ventaja que nos saca el delincuente es demasiada.

Todos saben qué hace tres años hemos iniciado un proceso de mudanza de lo que es la pesada de hacienda diaria y parte de los corrales hacia nuestro predio de ruta 65, estamos avanzando sin detenernos, en pocos días se inicia otra etapa y se empieza a ver el final del camino. La Sociedad Rural de Nueve de Julio está comprometida con sus socios, los productores y la comunidad. Como institución gremial que defiende a

los productores, le pedimos a la política en general, que aprendan a tener diferencias de pensamiento, que no es malo, que no deben reaccionar y pelearse sin sentido, sino construir desde las mismas. Tengan en cuenta, señores políticos, que, en el medio de sus discusiones interesadas y ambiciosas, están los ciudadanos que trabajan todo el día y mantienen las arcas públicas.

No pueden seguir con formas de hace cincuenta años. También los gremios se manejan con prácticas vencidas, hoy en estos tiempos se deben actualizar, para eso deben dejar las hegemonías de treinta años al poder, dar lugar a los jóvenes, y trabajar para los asociados. Argentina es un país virtuoso, tiene capacidades de producción e intelectuales que muy pocos la tienen. Lo decía Mateo Salvatto en su charla de ayer y me pareció oportuno repetirlo, cambiemos el "Que país de mierda, por un, Mierda que país"

La provincia de Buenos Aires es potencialmente una de la más beneficiada y Nueve de julio está dentro de semejante lugar en el mundo, plena pampa húmeda, con fertilidad en sus suelos, con potencial agropecuario, industrial y comercial, debemos aprovechar estas condiciones, no podemos dejarlas pasar, estamos obligados a tener éxito, sino lo tenemos es solo nuestra responsabilidad y la de quienes nos conducen.

Para que esto suceda trabajamos con otras entidades como la cámara de comercio y empresarios de distintos sectores, pensando en el futuro, generando ideas. Estamos en la mesa de energía, en el consejo asesor del Polo socioproductivo San Cayetano, participamos del armado de información sobre la producción de 9 de Julio.

Hable de la expo, del trabajo hecho, de la política, ahora quiero hablar del compromiso. Colegas productores, la palabra productores implica a quien trabaja la tierra, sea dueño, contratista, inquilino o la forma que sea.

Los quiero llamar a comprometerse en la participación institucional, en cualquiera de las instituciones agropecuarias existentes.

A ser parte... dar ese paso de compromiso.

Nosotros ya dimos el paso, dejamos la queja, que es adictiva, cómoda, no requiere compromiso, y que durante muchos años nos ocupó falsamente de los reclamos, sin resultados. Cambiamos al compromiso, participando de las instituciones, que son las que finalmente nos representan, no va Fernando Mato como tal a hablar con la intendente, va la Sociedad Rural de Nueve de Julio, no va Ignacio Kovarsky presidente de Carbp a hablar con el gobernador, va Carbp, eso es la representación institucional y la fuerza que cada institución tiene.

Ahora queremos que vos productor, también dejes la queja y le des paso al compromiso.



Somos responsables y constructores de nuestra realidad, comprometámonos.

Uno de los logros más interesantes que se dieron, es la integración generacional en esta comisión, con la fuerza de los más jóvenes y la experiencia de los más grandes, se moldearon muy buenos resultados.

Como habrán escuchado, las palabras procesos, ideas, trabajo y compromiso estuvieron como eje de este discurso.

Porque esta comisión directiva tiene la convicción de que los procesos, con intercambio de ideas, con trabajo y compromiso, inexorablemente dan resultados.

Finalmente, quiero dejar un mensaje en mi último discurso como presidente de la srnj.

Cuando asumí, saliendo de la pandemia, nunca pensé que iba a sentir tanto acompañamiento de quienes estaban en la comisión directiva, fueron 4 años de mucho trabajo, de muchas ideas y de esfuerzos compartidos.

Hoy al mirar atrás me siento tan agradecido a todos los miembros, que supieron marcar el camino, que me dieron la posibilidad de ser un equipo y hacerme creer que podía volar, porque detrás estaban ellos.

Me encanto conducir esta prestigiosa institución, espero haber estado a la altura de las circunstancias, si puedo decir, que todo lo hecho fue con pensamiento, dedicación, trabajo y compromiso, seguiré participando desde la pirámide que empuja al presidente.

Como consejo.

No tengan miedo de comprometerse, es bueno, saludable desde lo social, generador de energía, y necesario para el bien común. HACE BIEN

Gracias a los empleados, Gracias a todos mis amigos de comisión directiva. Gracias a mi familia por el tiempo que me dejaron compartir con esta pasión. Muchas gracias.

Gentile valoró los resultados del trabajo conjunto

Lo hizo resaltando las mejoras que se alcanzaron en el mantenimiento de los caminos rurales desde enero y tal como lo refleja el "semáforo" que la entidad elabora junto a los productores.

En el marco de la 127 Exposición Rural de 9 de Julio, se desarrolló el tradicional almuerzo inaugural de la muestra, presidido por el presidente de la entidad anfitriona, Fernando Mato, autoridades de su Comisión Directiva y representantes de instituciones gremiales del sector agropecuario.

Participó de este tradicional acto, que marca el momento central de la muestra, la Intendente Municipal de Nueve de Julio, María José Gentile, acompañada de la Jefa de Gabinete, Joselina Rodríguez, la Subsecretaria de Producción, Cecilia Fusari, y funcionarios de su Gabinete, a la vez que a los postres, dejó sus conceptos a los presentes. Tras agradecer la invitación y dejar su salutación a las autoridades presentes, Gentile dedicó el primer párrafo de su alocución a poner de manifiesto el

compromiso y la solidaridad de la Sociedad Rural de 9 de Julio, de manera inmediata, con la comunidad nuevejuliense, tras el temporal que azotara a la ciudad cabecera y a distintos sectores del distrito en el mes de marzo último. Posteriormente, refiriéndose a la situación coyuntural del país, consideró que se viven tiempos de verdadera incertidumbre económica para los municipios, marcada por la baja de la coparticipación y la disminución del índice de cobro de tasas, que afectan a los servicios que el municipio presta; no obstante que destacó que su gestión está dispuesta a redoblar esfuerzos para continuar prestando los mismos de manera eficiente, dando respuestas a los vecinos.

Asimismo, la mandataria destacó la mejora alcanzada en el mantenimiento



de los caminos rurales, comparando los datos de enero pasado, reflejados en el "semáforo" de los mismos que la entidad realiza con la colaboración de los productores; marcando que en ese mes solamente el 10 % de los mismos se evaluaban como buenos, el 20 % regulares y casi el 70% restante como malos; en tanto que actualmente el mismo sistema considera que el 60 % son buenos, como resultante de la maximización de los recursos humanos y económicos del municipio; valorando además la importancia de este sistema, como una síntesis del trabajo conjunto y mancomunados de todos los actores

del sector agropecuario.

Asimismo, María José Gentile remarcó que estos resultados del trabajo conjunto y armónico con la Sociedad Rural de 9 de Julio se volcará también en los avances en la ordenanza sobre aplicación de fitosanitarios, el control de plagas y la inscripción de más productores en el sistema de nomenclatura de tranqueras rurales.

Finalmente, se comprometió a seguir trabajando para continuar mejorando la seguridad en el ámbito rural, también con el compromiso y colaboración de todos los sectores, para brindar más y mejores respuestas a los vecinos.



Caio

SERVICIO TECNICO DE CELULARES

✓Reparaciones

✓Accesorios

✓GPS

✓Pen Drives

✓Memorias

y todo para tu celular...

Av. Mitre 1184 Tel 523900

Cel. 02317- 555522 (6500)9 de Julio (BA)

Producimos alimentos que superan el control de calidad más estricto de todos: el nuestro.

Cereales 9 de Julio S.A.

Con la tecnología logramos los mejores productos balanceados de nutrición animal, que llevamos a toda la provincia de Buenos Aires con nuestra propia flota de camiones. Trabajamos junto al productor agropecuario brindando un servicio de excelencia desde 1890. Elegimos invertir y crecer, por eso también crece tu negocio.

9 de Julio
Subordinado y subsidiado

Acc. Alte. Brown 203 - 9 de Julio - cp 6500 - Buenos Aires / Tel: 02317-430299
0800-666-4210 - ventas@cereales9dejulio.com.ar - www.cereales9dejulio.com.ar

¡Atención French!

"Ferro French"

Tornillería/burlonería - electricidad -
Sanitarios Pintura - Repuestos para motos
Gran variedad de aceites y lubricantes
Máquinas/herramientas - Insumos y
repuestos
para moto sierras y moto guadañas

Mitre y Belgrano
(Frente a la plaza)

CONCURSO DE CRIANZA DE TERNEROS

La Escuela de La Blanqueada se llevó el primer premio



Una vez más el tradicional Concurso Crianza del Ternero que se desarrolla desde hace 26 años en la Exposición Rural de 9 de Julio, para alumnos del nivel primario del distrito, tuvo a nueve escuelas participantes y toda una comunidad expectantes no sólo por el día del concurso, sino como se pudo observar en todo el proceso de crianza e investigación.

LAS ESCUELAS

Este año se sumaron las escuelas de educación primaria N° 6 "Arturo R. Yeomans" de Norumbega; N° 22 "Remedios de Escalada", de 12 de Octubre; N° 9 "Bartolome Mitre" de La Blanqueada; N° 10 «Almirante Guillermo Brown» de Dennehy; N° 53 "Jorge Corbett" de Corbett; N° 8 "Nuestra Señora del Carmen, Facundo Quiroga; N° 46 "Tambor de Tacuari, Cambaceres y Escuela N° 51 "John F. Kennedy ", de Paraje Gallo Llorente, y de la ciudad participo el CEC N° 802 Rayuela.

INVESTIGACIÓN Y DEDICACIÓN

Pudo observarse un muy buen trabajo de las docentes con sus alumnos, destaco la Inspectora del nivel primario, Noelia Avelino, quien fue parte del jurado. También del trabajo de alimentación, informó el médico veterinario, Lucas Miguel, quien asistió a las escuelas concursantes por la sanidad de cada ternero holando. Hubo una escuela, la N° 22 "Remedios de Escalada", de 12 de Octubre, que mediante la artística, construyeron un ternero en cartón, y le incorporaron un sistema QR, donde podía observarse en el celular propio el material fotográfico



que habían volcado en la carpeta. O la N° 9 de La Blanqueada, que trabajaron una canción. Otra, utilizaron elementos para reciclar y trabajaron con ello.

10 AÑOS APOYANDO EL CONCURSO DEL TERNERO

Desde la empresa Ceres Agropecuaria destacaron que este es el décimo año que como entidad acompañan este concurso, lo hacen con el alimento para cada ternero, en esta oportunidad en su RSE, colaboraron con presentes, en especial un emprendimiento didáctico que elaboran alumnos de Colegio Los Ceibos y que se entregó a cada escuela, y un premio final de \$1.500.000 que se repartió entre las tres primeras escuelas. Por su parte Sociedad Rural de 9 de Julio entrego para cada escuela una plata, Fresno rojo y diplomas.

LOS GANADORES

En la parte final que se desarrolló en el Campo de Domas de la Sociedad Rural de 9 de Julio, los alumnos hicieron un desfile con el ternero, primero con una capa o vestimenta que había elegido, luego un paso para observar la manse dumbre, posteriormente pasaron para ver la parte corporal del animal. Tras ello el jurado, compuesto por productores, de la empresa y de la Inspección Distrital de educación, en su deliberación determino que la escuela ganadora fuese:
 1- N° 9 "Bartolomé Mitre" de La Blanqueada, que recibió un premio de \$ 700.000
 2- CEC N° 802 Rayuela, con un premio de \$500.000
 3- N° 53 "Jorge Corbett" de Corbett, obteniendo un premio de \$300.000

Señor Vecino, Asociado de la CEyS

ANTES DE REALIZAR UNA EXCAVACIÓN LE PEDIMOS QUE MIRE HACIA ABAJO.

PLAN DE PREVENCIÓN DE DAÑOS

NO	SI
<p>No inicie excavaciones en la vía la ubicación de las redes y ramales de gas natural.</p> <p>No realice sondeos con máquinas.</p>	<p>Soliciten los planos de las redes y ramales de gas natural antes de iniciar excavaciones.</p> <p>Utilice palas y picos para el sondeo.</p>
<p>No tense la cañería para dar lugar a otra instalación.</p>	<p>Respete las distancias de aproximación a los caños delimitada por una faja de advertencia que dice GAS.</p>
<p>No tape roturas de cañerías con revestimiento dañado, piedras o escombros.</p>	<p>Infórmenos inmediatamente en caso de revestimiento dañado, rotura de cañería o escape de gas natural, llamándonos al teléfono 521600</p>

Si va a realizar trabajos en la vía pública, llámenos para solicitar los planos de la red de GAS NATURAL. De esta manera evitara daños sobre las cañerías, tales como escapes y explosiones que podrían ocasionar un siniestro.

SU SEGURIDAD ES NUESTRA PREOCUPACIÓN.

CEyS
COOPERATIVA ELÉCTRICA Y DE SERVICIOS MARIANO MORENO S.T.A.

ANTE LA INTRANSIGENCIA DE IOMA, FEMEBA REALIZARÁ UN NUEVO CORTE DE SERVICIOS

La Federación Médica de la provincia de Buenos Aires (FEMEBA) en la sesión del Consejo Directivo del 1º de octubre, resolvió un cese de servicios a los afiliados de IOMA por 96 horas que comprenderá los días lunes 7, martes 8, miércoles 9 y jueves 10 de octubre inclusive, en toda la provincia de Buenos Aires.

La medida se toma como una forma de visibilizar nuestro pedido de ser recibidos por el Gobernador, y en defensa de los casi 2 mil médicos y los más de 155 mil afiliados al IOMA, a los que una resolución unilateral del Directorio del Instituto dejó absolutamente desprotegidos, condenándolos a perder su médico de confianza, su especialista de referencia, y a tener que atenderse, en el mejor de los casos, en el hospital público, lo que se suma a la pésima cobertura en medicamentos, la falta de atención en otros ámbitos geográficos, el corte de servicios de otros prestadores no médicos, los altos copagos que deben abonar los pacientes para los estudios de laboratorio, las demoras o falta de provisión de prótesis, el no suministro de medicamentos oncológicos, las demoras de más de un año en efectivizar los reintegros, e infinidad de otros inconvenientes por los que atraviesan los beneficiarios del Instituto. Instamos a las autoridades de IOMA a retomar el diálogo que permita resolver esta difícil situación, y al Sr. Gobernador a tomar cartas en el asunto en defensa, no sólo de los afiliados que se han quedado sin servicio, sino también de los más de 2 millones de afiliados de IOMA, que sufren la incompetencia y la falta de transparencia de la actual gestión.

FEMEBA
Federación Médica
de la provincia de Buenos Aires.



COOPERATIVA AGRICOLA GANADERA DE DUDIGNAC LTDA.
"NUESTRA TIERRA ES NUESTRO ORGULLO"
PROMOCIÓN: Paquetes siembra maíz y soja pre campaña. **Consultanos!!**
 C. Central: Av. Belgrano 20, Dudignac. (02317) 492002/25. semillas@dudicoop.com.ar

EN LA NOCHE DEL SÁBADO

Comenzò una nueva edición de "Octubre Coral"



El Coro Polifónico, conjuntamente con la dirección de Cultura de la Municipalidad de Nueve de Julio, comenzó anoche a una nueva edición del tradicional ciclo anual "Octubre Coral", que en el Salón Blanco. Presentó en esta oportunidad a la Agrupación Coral Saladillo, dirigida por Silvia Blanco; Ensamble Vocal

El Caleuche, dirigido por Cristina Imerito; y el Coro Polifónico Ciudad de 9 de Julio, dirigido por Pablo Giangrante, con la colaboración de Claudia Cobián. En la segunda fecha del ciclo, el sábado 19 de octubre, se presentarán Mester de Juglaría (Trenque Lauquen), dirigido Laura Carabelli y Mariana Luaces;

el Coro Universitario de Olavarría, dirigido Juan Loza, y el Coro Polifónico Ciudad de 9 de Julio, dirigido por Pablo Giangrante, con la colaboración de Claudia Cobián.

Se cerró la Semana de las Artes



FM EL TREN 95.1
 9 de Julio - Buenos Aires
 Página Web: www.fmeltren.com.ar
 Cel. 2317-15-458309 - Tel. Part. 428010
 e-mail: maranoymariaateresa@gmail.com

La Escuela de Educación Artística N° 1 de nuestra ciudad, cerró el desarrollo de la Semana de las Artes el viernes, con un gran encuentro en Plaza Italia, el que contó con la participación de un importante número de alumnos y sus familias.



EXPRESO
RUTA 45

LOGISTICA Y SERVICIOS ARGENTINOS S.A.

LUNES, MIERCOLES Y VIERNES EN BS.AS.

CARGAS - TRAMITES - COMISIONES

ESTE AÑO NO CERRAMOS DE VACACIONES

REDESPACHOS A TODO EL PAIS - MUDANZAS

NUEVA DIRECCION:
ROBBIO 1365
de 8 a 12 y 16 a 19hs



524444
428200

Depósito en Buenos Aires
Uspallata 2638 - de 9 a 16hs.
Tel./Fax: 011-4942-6684

SE ENCONTRABA INACTIVA DESDE HACE AÑOS

Fue presentada la nueva Comisión Cooperadora del Hogar de Ancianos



En la tarde del miércoles, en la sede del Hogar de Ancianos Municipal "Santo Domingo de Guzmán", y mediante un grato encuentro que presidió la secretaria de Salud de la Municipalidad

de Nueve de Julio, Tamara Vázquez Lagorio, acompañada de la directora del establecimiento, Nancy Amado, se procedió a presentar a la nueva Comisión Cooperadora de la institución,

que encabeza la convecina Fernanda Arruiz como presidente, acompañada de Alicia Zamprogna como secretaria y Mirta Saracena como tesorera, entre otros vecinos.

"Comenzamos a reunirnos en el mes de febrero, y tras los primeros encuentros comenzamos a trabajar para recaudar fondos, como sucedió por caso con el teatro de Cáritas, y con ese dinero estamos intentando cubrir algunas de las necesidades que nos marque la dirección del Hogar", comentaron las integrantes de la Cooperadora, que busca reactivar el padrón de socios de la institución -con diferentes aranceles de acuerdo a las posibilidades de cada familia-, y que desde el año 2017 se encuentra inactivo.

Paralelamente se pondrá en funcionamiento nuevamente el servicio de "coronas de caridad", a la vez que se

dejarán formularios en comercios para vecinos que deseen asociarse; en tanto que se prevé un evento solidario de lanzamiento de la entidad, sobre fines de noviembre, cuyos detalles se anunciarán oportunamente y se realizará en forma conjunta con el Centro de Formación Profesional Nro. 401.

Al respecto, en tanto, la secretaria de Salud del municipio, Tamara Vázquez Lagorio, destacó la importancia de contar nuevamente con una comisión cooperadora, "que es de fundamental importancia para cubrir distintas necesidades que se van presentando y seguir mejorando la atención que se brinda a los residentes"; a la vez que invitó a nuevos vecinos a sumarse a la entidad, comunicándose con los teléfonos del Hogar (610065) o a los celulares 2317-501503 o 2317-404018.

CAMPAÑA "EMPECEMOS POR CASA"

Dengue: charla sobre prevención en Patricios



En el marco de la campaña de prevención del dengue denominada "Empecemos por casa", que la Municipalidad de Nueve de Julio viene llevando adelante desde la secretaría de Salud para su prevención, campañas de la concientización en los vecinos para que sepan qué recaudos deben tomarse.

Las charlas verán fundamentalmente a partir del

descacharreo de elementos acumulados en las viviendas y el mantenimiento de pastos y malezas. Por ese motivo brindó el viernes una charla para alumnos de la escuela primaria N° 7 "Mariano Moreno" de la localidad de Patricios.

Estuvo a cargo de la titular de la cartera de Salud municipal, Tamara Vázquez Lagorio y la directora

de Bromatología, Guadalupe D'acunto, quienes instruyeron a los alumnos y sus docentes sobre estos aspectos y distribuyeron folletos informativos para que sean transmisores de estos conocimientos en su comunidad y la prevención sea más efectiva.

Similar tarea se continuará en los próximos días en establecimientos educativos de la ciudad y el partido.



Farmacia de Turno
de 8,00 a 8,00 hs.

MAR
BONINO
Avda. Eva Perón
1171
Tel.: 423886

LUN
POTENTE
Mitre y Levalle
Tel.: 422137

CUMPLEAÑOS

El día sábado 5 de octubre cumplió años Lucas Miglierina, fue saludado por su pareja, hijas y familiares



Milba CANTANTE
la cordobesita
eventos
Hace de tu evento tu momento

2317-526292
Milba Ariaudo

ABSA.....	0800-999-2274/422382
ALCEC.....	524571
ANSES.....	130/426642/422416
Canal local.....	0800-555-0104
CPA (C.E.P.A.S.).....	430255
CEPRIL.....	522320 / 523474
CEYS emergencia gas/ luz.....	521600
Clínica Independencia.....	431038
Clínica de Salud Mental.....	422834
Correo Argentino.....	422418
Diario Tiempo.....	430285
Diario El 9 de Julio.....	432532/430798
Empresa Pullman Gral. Belgrano	430518
Empresa El Rápido.....	423179
Empresa Plusmar.....	612547
Empresa Sans.....	425904
Empresa T.A. Chevallier.....	423178
Empresa TALP.....	15 400066/475204
Est. Ferroc.....	431871
INDENEU.....	426858
Juzgado de Paz.....	427255
P.A.M.I.....	427077
Patrulla Rural.....	431100
Seg. Vial (P. Caminera).....	422250
Radio 89.9 FM Máxima.....	524899
Radio 911 FM.....	15532452
Radio Cadena 9 -adm-.....	521333
Radio City FM.....	521031
Radio Eco FM.....	612222
Radio FM Amanecer.....	613208
Radio FM El Tren 95.1.....	428010
Radio FM Forty.....	517609
Radio FM Victoria.....	520520
Radio FM Ozono.....	426900
Registro de las Personas.....	422402
Semanario Extra.....	432040
Tránsito.....	0800-999-3112
Tomografía "IMC".....	425299
Salas Velatorias.....	524040

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del Partido de Nueve de Julio, Bs. As., a cargo del Dr. Alejandro Raúl Casas, Secretaría a cargo de la Dra. Nadia Y. Martínez Dreessen, en los autos caratulados GOMEZ MARIO OMAR C/ GOMEZ BARREIRO IRENE CELINA Y OTROS S/ USUCAPION. EXPEDIENTE N° 34717, cita y emplaza a los demandados GOMEZ BARREIRO, Irene Celina; GOMEZ, Manuel; GOMEZ, Elena; y a los herederos de GÓMEZ, José; GOMEZ, Jesús; FRANCIA, Delfino Y GOMEZ, Gil Eusebio por el término de diez (10) días, para que dentro de dicho plazo comparezca a autos a hacer valer sus derechos respecto del inmueble sito en calle Gutierrez entre Freyre y Av. Germendia. Identificado catastralmente como Circunscripción I; Sección B; Quinta 56; Manzana 56a Parcelas 13 y 14, bajo apercibimiento de designarse Defensor de Ausentes para que lo represente. Nueve de Julio, 23 de Septiembre de 2024.

NELLY ESTHER AVELDAÑO (CHICHI) (Q.e.p.d.) Falleció en 9 de Julio el día 04/10 /2024 a los 93 años.

Sus hijos Roberto, Fernando, Mauro, sus nietos Iñaki y Emilio, su hermano Roberto, su hija política Andrea y demás familiares y amigos participan a sus relaciones su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados el día 05/10/2024 a las 9 hs en el cementerio local, previo responso en sala velatoria.

SALA : 3 SERVICIO SOLIDARIO DE SEPELIOS DE LA CEYS MARIANO MORENO LTDA. Te 524040/ 520279

TERESA MABEL ZULIANI DE GOMEZ Q.E.P.D. FALLECIO EN 9 DE JULIO EL DIA 06/10 /2024 A LOS 81 AÑOS.

Su esposo: Ramón Gómez; hijos: Rubén y Daniela Gómez; sus nietas: Victoria y Agustina y demás familiares y amigos participan a sus relaciones su fallecimiento y que sus restos serán inhumados el día 07/10/2024 a las 9 hs en el cementerio local, previo responso en sala velatoria.

SERVICIO SOLIDARIO DE SEPELIOS DE LA CEYS MARIANO MORENO LTDA. Te 524040/ 520279

Iglesia del Nazareno
Veni a recibir de Jesucristo; y EL lo cambiará todo!!!
Domingos 19 hs.
Av. Alte Brown 1285
9 de Julio (V 2/8)

"LAS ALMAS DE LOS JUSTOS ESTÁN EN LAS MANOS DE DIOS" (Sb 3, 1A).

Coronas de Caridad

NORMA
522855/15537588

MARÍA
15458362

JOSÉ LUIS
15401066

Oramos en la Santa Misma

BOMBEROS
URGENCIAS: 100
EMERGENCIAS: 612642
ADMINISTRACION: 611200

GONAR

NUEVOS HORARIOS
Lunes a Viernes
de 8hs a 13:30 hs.

San Juan esq Poratti - Tel: 524151
Whatsapp 2317572363

"PERSPECTIVAS" EN IMÁGENES

Conduce: Héctor Rodolfo Tinetti
Cámaras: Micaela María Petetta

Sábados: 12.30 horas
Jueves: 15 horas
Frecuencia 7 de Cablevisión 9 de Julio

ENTREVISTAS, HISTORIAS, PROTAGONISTAS.
DISTINGUIR A LOS QUE HACEN EL BIEN Y A LOS QUE PRODUCEN Y TRABAJAN.
TE INVITAMOS A VERLO.

CEPRIL CORONA DE PESAME

Bonfiglio, Gladys 520838
Ditrapani, Susana 15 - 401267

PROFESIONALES

CONSULTORIOS MATER DIVINI
Acc. Pte. Perón 710 (Primera Junta y Cavallari)
Tel. 611617
Email: consultoriomaterdivini@gmail.com

Dr. Alejo Caprioli Médico Oftalmólogo MP 71416
Dr. Inge Tinetti Médica Cardióloga MP 147013
Dra. María Soledad Tinetti Médica Nutricionista MP 71227
Dra. Marianela Dalcin Médica Oftalmóloga MP 335223
Dr. Carlos Carril Médico Traumatólogo MP 44876
Dra. Alicia White Médica Traumatóloga MP 34867
Lic. Carina Meli Fonoaudióloga MP 351
Lic. María Julia Tinetti Psicopedagoga MP 588
Horario: Lunes a Viernes de 8:00 a 12:00 y de 15:00 a 19:00 hs.

ESTUDIO JURIDICO ARIBE & ONEL

Dr. Andrés Arike Cel: 2317-417028
Dr. Sebastián Onel Cel: 2317-488179
Sgo. del Estero N° 1488 - 9 de Julio

PROFESIONALES

Dr. Luis Francisco Raimundo

Médico Cirujano - Especialista Jerarquizado
Clínica Médica
M.P. 70583 - M.N. 44603

Consultorios Médicos Corrientes
Corrientes 947 - 9 de Julio
Atiende de Lunes a Viernes de 16 a 20hs.

Solicitar turnos Tel. 523212

Silvia A. Lamana

ABOGADA - UBA

MENDOZA 1239
9 DE JULIO
CEL. 2317-446382



OFTALMOLOGÍA

DRA. LUCIA BARBIERI

MÉDICA OFTALMÓLOGA

MÉDICA UBA MP 71182 NM132142

ATENCIÓN POR TURNOS

WhatsApp (02317) 408848

CONSULTORIO

Ramón N. Poratti N° 2008

Auditoría de estados contables.
Asesoramiento impositivo y liquidaciones.
Sociedades. Sueldos y cargas sociales.

VIEGAS

CONTABILIDAD - IMPUESTOS - GESTIÓN

www.viegas.com.ar

+54 9 2317 52-2753

Av. Vedia 525 - E. Urb 21 p/4 @ julian.viegas@viegas.com.ar



Dra. Ivana L. Arcaría

Contadora Pública

C.P.C.E.P.B.A.: T° 150 F° 150 Leg. 38979/0

Impuestos, Monotributo, Liquidación de Sueldos, AFIP, ARBA, Planes de Pagos, Habilitaciones Municipales.

Administración de Consorcios

Lunes a Viernes de 9 a 12 y de 17 a 20hs.

e-mail: ivana.arcaria@gmail.com

Cel: 02317-15-465581 - Roca 731, 9 de Julio (BA).

KENNY ESTUDIO JURIDICO

MITRE 654

Dr. Carlos Kenny Dr. Patricio Kenny

Dra. Ma. Cecilia Maestrutti

Reclamos Laborales - Despidos - Accidentes de Trabajo - ART

CEL. 02317-15-446297 / 02317-15-403860

ESTUDIO JURIDICO

GHERGO - PIGNATARO

DR. ROBERTO A. GHERGO

DR. SERGIO A. PIGNATARO

DRA. VICTORIA PIGNATARO

Accidentes de tránsito - Laboral -

Sucesiones - Cobros

Libertad N° 502 - Telefax 2317- 522462

E-Mail: estudiogp@ceystel.com.ar

Dr. Malcom Cardinali Ré
Abogado

Universidad Nacional de La Plata
Robbio 893 - 9 de Julio - Tel: (2317) 474307
cardinalimalcom@hotmail.com

REPARACION HISTORICA - CONSTITUCION DE SOCIEDADES COMERCIALES - SOCESIONES - CONTRATOS - LABORAL - ALIMENTOS - REGIMEN DE COMUNICACION - RESTRICCION PERIMETRAL - ACCIDENTES DE TRANSITO - COBROS EJECUTIVOS - NEGOCIACION DE DEUDAS - ACCION DE AMPARO - DESALOJOS - CARTAS DOCUMENTO - JUBILACIONES

Dr. Cardinali Ré,
Braian A.

Médico Esp. en Cardiología

M.P 118.505 - M.N 156.696

Universidad Nacional de La Plata.

Ex Residente Htal San Juan de Dios de La Plata.

Director de Revista Científica de CONAREC.

Consultorios Salta Salud: Salta 1354 - Tel: 02317-522612

PROTEGE TU COSECHA, ASEGURA TU FUTURO

Seguros de cereales

Adaptados a tus necesidades, cubriendo desde pérdidas por granizo, incendio, viento o merma de rendimiento

Asegurá tu inversión y garantizá la estabilidad de tu producción

Contactanos hoy mismo y asegura la tranquilidad de tu campo

GESTORIA "GABRIEL J. ARANDA"

Avda. 25 de Mayo N° 1528 - 9 de Julio - Tel. 423557
Mail: estudioaranda@gmail.com - (Mat. 78206)

DRA. LORENA N. ARANDA

Médica Oncóloga

Especialista en Cuidados Paliativos

Tratamiento del Dolor

Consultorio Sistema Salud Mental

Corrientes 753 - (02317) 427475

Dr. Benedetti, Guillermo

M.P.93442

Dr. Gentile, Federico

M.P.70998

Dr. Stickar, Federico

M.P.93855



Lunes
Martes 8 a 12 hs.
16 a 20 hs.
Miércoles
Jueves 8 a 16 hs.
Viernes 8 a 12 hs.
14 a 18 hs.

Mitre 833 - Tel. 02317 610797

Dra. Andrea Casas

Médica Psiquiatra.

MP N° 71172

MN N° 108.952

Consultorios: Salta Salud

Salta 1354 - Tel. 522612

Dr. Gerardo Alberto Fiks

Médico Especialista Consultor en

Psiquiatría y Psicología Médica

M.N. 98.292 - M.P. 111.417

Director Médico del de Neurociencias de 9 de Julio

Miembro Fundador de ACEDEN

Atiende en Indeneu - Av. Vedia 622 - 9 de Julio

Tel. 02317-612858

www.indeneu.com.ar - www.aceden.org

CONSULTORIO ODONTOLOGICO

Dra. María Marta Ferreyra

M.P. 70.525

Especialista en Prótesis

Urquiza 1750

Cel. 02317-15-462936

Dra. Ranieri Elizabeth N.

Médica

M.N. 120208 - M.P. 228568

PATOLOGÍA MAMARIA

Cirugía gral. Médica legista

Miembro de la Sociedad Argentina de Mastología

Centro Médico Vitae

San Martín 966 - Tel. 02317-433508

indeneu

INSTITUTO DE NEUROCIENCIAS
9 DE JULIO

Terapias individuales - Psicoterapias Breves
Terapia Grupal/Familiar Diagnóstico Integral
Psicodiagnóstico - Mapeo Cerebral Computado - E.E.G -
Grupo de Autoayuda para Pacientes Fóbicos
Hospital de Día GRATUITO PAMI/IOMA

Director Médico

Dr. Gerardo Fiks

M.P. 111417

Director Asociado

Dr. Barroso Fernando

M.P. 70889

Departamento de Psicología

Lic. Pozzo Lorena

Lic. Luna Rocio

Lic. Russo Fernando

Lic. Carmen Hevia

Departamento de Neurología

Dr. Saizar Roberto

M.P. 445984

Departamento de Clínica Médica

Dr. Bercovich Javier

M.P. 18081

Avda. Vedia 622 - Telefax: 02317-612858

E-mail: indeneu@hotmail.com - www.indeneu.com.ar

HOROSCOPO

Aries

Este será un día muy bueno para realizar deportes y toda clase de ejercicios físicos, especialmente si todo ello incluye tomar contacto con la naturaleza y salir de tu entorno habitual. Pero debes tener cuidado con las lesiones o pequeños accidentes, y también, por otro lado, con tu carácter colérico, encendido y airado.

Tauro

No vas a tener un mal día, pero es importante que tengas en cuenta que las cosas no saldrán del modo que las habías pensado o planeado. La palabra clave es "adaptación", dejarte llevar por los acontecimientos. Pero debes controlar tu impaciencia, ya que será un día de muchos cambios y sorpresas, pero te va a ir bien.

Géminis

Gracias a la excelente influencia de Júpiter, te espera un día favorable e ilusionante, aunque también lleno de sorpresas y con su poquito de aventura. Bueno para las relaciones íntimas y los asuntos del corazón, aunque todo ello te llegará con cambios e improvisación. Romances que tienden a surgir de forma inesperada.

Cáncer

Una influencia adversa de Marte te llevará a vivir una crisis o un desengaño en el amor, un doloroso choque entre tus sueños e ilusiones y la dura realidad. En otros casos no llegará a producirse una crisis real, aunque sí te darás cuenta de que las cosas no son como imaginabas. Debes mirarlo desde su lado más positivo.

Leo

Hoy habrá riesgo de que en algunos momentos pierdas los nervios o tengas algunas discusiones con tus seres más queridos, sobre todo a lo largo de la tarde, porque todo tendrá tendencia a salir de un modo distinto a como tú deseabas y esperabas, especialmente algo muy íntimo que anhelabas con especial intensidad.

Virgo

Hoy tendrás una especial necesidad de estar con tu familia, o junto a la persona que más quieres, pero quizás esto no te sea posible, o tan solo puedas vivirlo de forma parcial. Va a ser un día de muchas sorpresas y cambios inesperados, y estas cosas no siempre irán en la dirección que te gustaría. Debes tener paciencia.

Libra

Hoy va a ser un día un poco frustrante para ti, pero al mismo tiempo, también bueno, porque gozarás de una gran serenidad y madurez interior, y eso te permitirá reflexionar sobre tu vida y darte cuenta de errores que podrías estar cometiendo sin darte cuenta. El destino te alejará de situaciones o personas que no te convienen.

Escorpio

Trata de no dejarte llevar por tus pasiones, porque hoy Marte, tu planeta regente, no se hallará en armonía, y tus impulsos emocionales pueden terminar siendo destructivos o autodestructivos, especialmente en todo lo relacionado con los asuntos del corazón. Debes evitar tensiones o discusiones con tus seres más queridos.

Sagitario

Hoy vas a tener uno de esos típicos días en los que parece que todo sale al revés, especialmente en las relaciones con aquellas personas que más quieres, por eso conviene que te lo tomes con calma y, por encima de todo, que no te dejes llevar por tu lado más colérico o explosivo, pues eso solo lo pondría peor. Solo es algo pasajero.

Capricornio

Sacrificios o incomodidades que al final te terminarán llevando a algo que deseas mucho y por lo que ya estás luchando desde hace tiempo, relacionado con tus aspiraciones de carácter más íntimo. Pero dentro de ese proceso, hoy las cosas no van a ser fáciles y todo te podría salir al revés de lo que esperabas. Debes ser paciente.

Acuario

Ya sea por deseo propio, o porque te lo impondrán las circunstancias, vas a dedicar el fin de semana a actividades prácticas o relacionadas con tu trabajo. A veces, este tipo de actividades te impedirá realizar otras de carácter más lúdico o placentero, aunque en el fondo estás de suerte, porque esto te evitará posibles tensiones.

Piscis

Hoy te espera un día agradable y dichoso, muy centrado en la familia, aunque vas a tener que emplear casi todo tu tiempo en dar lo mejor de ti a tus seres queridos, en vez de pensar en ti y en las cosas que más te agradan. A pesar de todo, el día tendrá un balance positivo para ti. Podrías recibir una visita muy feliz e inesperada.

CLASIFICADOS

SE OFRECE HOMBRE para sereno, atención de casa quinta, corte de pasto y trabajos de jardín. Colocación de membrana. Comunicarse al 02317 585499. (S/V)

COLOCACION DE BOMBAS, tanques cisterna y conexiones para que a tu tanque nunca le falte agua.

Realizamos trabajos de pintura (interior/ exterior), hidrolavados de frentes, todo para que tu casa o comercio brille. Consultá presupuesto al 2317-406820 ó 2317- 416650. (S/V).

SE OFRECE SRA. para cuidado de personas mayores en clínica, hospital o casa particular. Con referencias y disponibilidad horaria. Cel 2317-504135. (S/V).

CLASES PARTICULARES DE CONTABILI-

DAD. Wsp 2317 540509. Florencia Monforte.

SE HACEN TRABAJOS DE ALBAÑILERIA EN GENERAL. Colocación de membrana y pintura. Cel. 2317-625568.

BRANCCI JONATHAN -Acompañante terapéutico. Res. 1014. Niños, adolescentes, adultos mayores. Por obra social o particular. Celular: 2317 - 486523

SE OFRECE SRA para acompañar Sras adultas mayores, también para hacer reemplazos, cubrir francos. Disponibilidad horaria.

SE OFRECE SRA para cuidado de abuelos y personas mayores. Con referencias y disponibilidad horaria. Tel 15-0629064 (V24/7)

JOSE SE PODA: se cortan árboles. Corte y mantenimiento. Limpieza de terrenos y fondos. Colocación de membrana líquida en techos. Consulta por otros trabajos a convenir. Cel. 15-51-3412 (V26/7)

ME OFREZCO para servicio doméstico en casas u oficinas (por la tarde). Experiencia y referencias comprobables. Tel 2317-556830 (V 1/9)

SE OFRECE SRA para trabajo de peluquería a domicilio, cuidado de abuelos, personas mayores, niños, limpieza de casas, negocios, oficinas. Tel 2317- 15-584006 (V4/9).

Clases particulares de lengua y gramática castellana. Niveles primario y secundario. Apoyo esco-

lar. Comprensión de textos. Teléfono 317-449401 (V15/10).

IMPRESIONES DE FOTOS. Wsp 2317 582918

SE OFRECE SRA para cuidado de niños, adulto mayor y servicio doméstico. Con referencias. Con movilidad propia. Tel 631069 (V2/9)

VENDO F 100 Modelo 83 o permuta por utilitario equipado. Tel 2317-581593 (V15/8)

VENDO HELADERA con frezzer mediana en buen estado, \$180.000-, 330 Litros. Tratar Alte. Brown 1705. (V29/8)

SE OFRECE SEÑORA buena presencia, para atención al público, medio día, por la mañana o por la tarde. Estudios

BIANCHI
ELECTROREPARACIONES

SERVICIO OFICIAL

PATRIOT

NUEVA DIRECCION
FREYRE 1145

Electrolux

REPARACION DE TODAS LAS MARCAS DE LAVARROPAS, ELECTRODOMESTICOS Y MICROONDAS. PEQUEÑOS ELECTRODOMESTICOS

TEL. 425643
martinreuberling@hotmail.com

TAPICERIA
Rioja

CORTINAS
ALMOHADONES
ALFOMBRAS
TOLDOS

de Marcelo F. Pérez
decoracionesytapiceriarioja@gmail.com

LA RIOJA 1257 - 9 DE JULIO - TEL. 423031
TEL. 613031

Atmosférico 9 de Julio
de Julio Yezzi e hijos

1990 - 2018
28 años a su servicio

- El mejor servicio en desagotes en 9 de Julio y la zona
- Rapidez y Eficiencia
- Equipo de gran capacidad
- Los mejores precios

Ag. Alvarez 1331
B6500 - 9 de Julio

Tel. 02317-423299
Cel. 02317-15-458340

M.A.C.
Fiestas y Eventos
Te alquila todo lo necesario para que tu fiesta brille y vos no trabajes

Sillas - Mesas
Mantelería - Vajilla y más...
Sgo. del Estero 519 - Tel. 523906 - 612906

RICARDO ALBERTO AROCAS
MARTILLERO Y CORREDOR PUBLICO

LOTE EN VENTA

Zona residencial. Alambre olímpico. Perforación de agua. Arboleda. Med. 30 mts. de frente por 43.30 mts. de fondo. U\$5 50.000.

Av Mitre 1509 - 9 de Julio (Bs As) - 6500
Tel: (02317) 524139 - Cel: (02317) 15 457187
ricardoarocaspropiedades@gmail.com

ELECTRO REPARACIONES
LOS AMIGOS

De Walter Quiñones

Heladeras - Lavarropas - Secarropas
Planchas - Microondas
Aire acondicionados - Etc.

MATERIALES ELECTRICOS
Mantenimiento, reparación e instalación de Split
Tel. Cel. 2317404200 / 613899

EN SU NUEVA DIRECCION EVA PERON 524

CLASIFICADOS

secundarios, muy responsable en el trabajo. Con referencias. Tratar al 15- 51 2488 (V 25/9)

VENDO camioneta Chevrolet Full, doble cabina, mod 2018, con todos los servicios. 3 lotes de 10 m frente x 40.62 m de fondo. Tel 613166, 536580 o en Paraná 2815 (V 4/9)

VENDO HELADERA con frezzer, mediana, muy buena. Tel 2317- 457446 (V23/8)

ALQUILO POLLERIA equipada (heladera, mostrador, etc) ex pollería PioPio, ubicada en Alberdi entre Mitre Y San Martin. Tiene cartel. (V 16/9)

VENDO 4 RADIALES Pirelli Scorpion (para Ranger) 255-70 R16, \$ 250.000.- 60.000 Km. Muy buenas. Tel 15-50-7502 (V6/9)

VENDO lámparas de pie, veladores rústicos, posabotellas y posa macetas, todo en madera, cuchillo de alpaca \$ 70.000, puerta bajo mesada 70x1170, puerta de placard 1.20x1.70 \$ 50000, zapatillas N° 42 de hombre \$ 35.000, borrego nena N° 30 \$15.000, bolsa de ropa hombre T 42/44 \$15.000, catre para bebe \$30.000 Impecable. Tel 2317-556830 (V16/10)

ME OFREZCO para servicio doméstico por la tarde o sábados por la mañana. Tel 2317- 556830 (V16/11)

LAVAMOS acolchados, frazadas, alfombras, cortinas, ropa por bolsa. Retiro y entrego sin cargo. Tel 2317- 556830 (V16/11)

VENDO 2 lotes de 10x 40.62 mts con todos los servicios, sobre 2 avenidas. Con casa al lado. En comisión. Escucho ofertas. Renault 12 mod 88, titular, papeles al día. Tratar en Paraná 2815 o al cel. 536580 o al fijo 613166. (V 15/10).

MAR DEL PLATA ALQUILO DEPTO
CORRIENTES Y COLON ESTADO IMPECABLE
TEL 2317- 535105 (V 28/10)

¿Necesitás ayuda escolar?
Tengo la solución para vos!!!
Clases particulares en tu casa o en la mía. Inglés, Economía y Contabilidad.
Se hacen resúmenes de todas las materias.
Tel. 614973 ó 15 400066.

TºU MANDADO
Mandados en general. Trámites bancarios y delivery.
Cel 502553. (S/V)

ALQUILO CASA buena ubicación compuesta por garaje, living comedor, cocina, baño, 2 habitaciones, patio de luz pequeño y terraza. Todos los servicios. Requisitos: recibo de sueldo locatario, 2 garantías con recibo de sueldo, mes de alquiler, mes de comisión, sin mes de depósito. Valor \$ 300.000+ servicios (luz, gas, agua, impuesto municipal) . Ajuste cuatrimestral. Celular 2317-488199 de 10 a 14 hs y de 17 a 21 hs (V27/9)

SE OFRECE SRA para dama de compañía de Sras. mayores. Disponibilidad horaria de lunes a viernes de 8 a 14hs. Referencias comprobables. Cel 2395 405404 (9 de Julio) (V 1/11)

SE OFRECE SRA para acompañar señoras mayores. Disponibilidad ho-

ria de lunes a viernes de 14 hs a 20 hs. Referencias comprobables. Cel 2396- 438883 (V 4/11)

VENDO CASA excelente estado. Muy buena ubicación. Tel 2317- 474396 (V11/10)

VENDO YUNTA COTORRITAS AUSTRALIANAS y TV Tel 2317 526962 (no mensajes) (V 9/10)

ALQUILO LOCAL sobre Av 25 de Mayo. Excelente estado y ubicación. Tel 2317- 47-4396 (V11/10)

ALQUILO DEPARTAMENTO, pieza, cocina, baño y patio. A persona desde 45 años o más. Tel 2317- 55- 8281 (V 11/10)

VENDO EJE para carro de 4 toneladas. Nuevo. Sin estrenar. Tel 2317- 474396 (V11/10)

QUINIELAS

1ª de la MAÑANA		MATUTINAS	
NACIONAL		NACIONAL	
1- 0854	11-8310	1- 0434	11- 7539
2- 1982	12- 4075	2- 9080	12- 1086
3- 3483	13- 0425	3- 5875	13- 6418
4- 0587	14- 5800	4- 4276	14- 1647
5- 4180	15- 2953	5- 1211	15- 0678
6- 0884	16- 0746	6- 6738	16- 0145
7- 6183	17- 7617	7- 2506	17- 5291
8- 7158	18- 5217	8- 0445	18- 3983
9- 0200	19- 6045	9- 9673	19- 1190
10- 7164	20- 3140	10- 2349	20- 2819
PROVINCIA		PROVINCIA	
1- 0744	12- 5101	1- 2485	11- 8700
2- 2889	13- 0212	2- 5386	12- 1596
3- 6606	14- 4200	3- 3353	13- 1205
4- 6606	14- 4200	4- 1357	14- 5218
5- 3182	15- 8957	5- 8939	15- 5942
6- 1876	16- 6832	6- 4777	16- 4073
7- 3359	17- 0889	7- 0621	17- 8625
8- 7781	18- 5833	8- 5680	18- 7953
9- 1478	19- 6092	9- 3000	19- 1927
10- 4539	20- 0030	10- 3903	20- 8462
VESPERTINAS		NOCTURNAS	
NACIONAL		NACIONAL	
1- 2582	11- 6484	1- 5543	11- 4477
2- 4873	12- 9261	2- 5104	12- 1613
3- 3903	13- 1456	3- 1593	13- 1145
4- 1895	14- 7596	4- 2667	14- 4130
5- 5647	15- 7298	5- 8051	15- 4678
6- 0483	16- 6510	6- 8820	16- 1425
7- 7896	17- 3336	7- 1403	17- 1503
8- 9483	18- 5863	8- 5207	18- 9537
9- 0448	19- 3932	9- 6055	19- 4542
10- 1718	20- 7743	10- 6323	20- 1170
PROVINCIA		PROVINCIA	
1- 2032	11- 0475	1- 9086	11- 8220
2- 5851	12- 2899	2- 3782	12- 4738
3- 6732	13- 6463	3- 4999	13- 5745
4- 4544	14- 6433	4- 6698	14- 6353
5- 3736	15- 8727	5- 1212	15- 5184
6- 2434	16- 8208	6- 3186	16- 0134
7- 4293	17- 0344	7- 6411	17- 1724
8- 4801	18- 6082	8- 6710	18- 2405
9- 9008	19- 3087	9- 3841	19- 3530
10- 6226	20- 9441	10- 3284	20- 0039

Quini 6 Sorteo N° 3205
Próximo sorteo: 9/10/2024
Pozo estimado \$ 4.000.000.000

TRADICIONAL 05 14 15 20 23 39/ VACANTE \$ 924.331.030,56
LA SEGUNDA 15 27 30 33 35 45 / VACANTE \$ 596.144.082,24
REVANCHA 12 17 19 22 34 40/ VACANTE \$ 1.812.758.158,08
SIEMPRE SALE 01 10 24 28 37 42 / 5 Ac. 18 Ganads. \$10.364.601,60
PREMIO EXTRA 1.593 ganadores. \$ 53.358,44

Loto PLUS Sorteo N° 3715
Próximo sorteo: 9/10/2024
Pozo estimado : \$ 4.319.000.000

TRADICIONAL 09 05 20 24 25 15 / 6 Ac. 1 GANADOR \$ 552.907.810,26
MATCH 13 17 36 35 33 00 / 6 Ac. VACANTE \$ 1.219.977.519,14
DESQUITE 06 01 02 22 16 41/ 6 Ac. VACANTE \$ 116.574.400,00
SALE O SALE 22 07 33 19 03 26/ 6 Ac. 1 GAN. Pozo \$ 21.973.982,40 C/U

Sorteo N° 2344

02 05 06 09 10 11 14
15 17 18 19 21 23 24 25

Con 15 aciertos VACANTE \$ 101.211.510

01 03 04 05 06 07 08 11
12 13 16 18 21 22 25

Con 14 aciertos 31 ganads. VACANTE \$ 111.310

Próximo sorteo: 13/10/2024. Pozo estimado \$400.000.000

SORTEO N° 1270
PRÓXIMO SORTEO: 13/10/2024
Pozo estimado: \$137.000.000
04 08 12 20 37 38
VACANTE / \$ 140.000.000,00

ALQUILO EN BS AS DEPTO 2 AMBIENTES
ZONA BELGRANO R (VIDAL AL 2400)
TEL 011-40-297926 (v 2/10)

ALQUILO EN BS AS DEPTO 2 AMBIENTES.
ZONA FACULTAD DE MEDICINA
M. T. ALVEAR AL 2000.
TRATAR AL 2317- 450843 (v20/9)

RURALES VALINOTI

- Mangas
- Cargadores
- Casillas de Operar
- Tranqueras
- Postes
- Alambres
- Varillas

Luis A. Valinoti
Acc. Pte. Perón 1795 - C.P. 86500 - 9 de Julio - Bs. As.
Teléfono: (02317) 4-32332
Celular: (02317) 15-445930
Email: info@ruralesvalinoti.com.ar

ABERTURAS SHOFAR
ABERTURAS A MEDIDAS Y ESTANDAR

Ahora fabrica tu mosquitero en el día
en Mitre 1948 - Cel. 403102

VEA ESTOS MISMOS CLASIFICADOS EN NUESTRA WEB

PROMO CLASIFICADOS

RECORTE ESTE CUPON, PRESENTELO EN NUESTRA REDACCION Y POR SOLO

\$ 300 SU AVISO SERA PUBLICADO DURANTE 3 DIAS (CORRIDOS SIN EXCEPCION)

MAXIMO 30 PALABRAS

LOS CLASIFICADOS SE RECEPCIONAN SOLAMENTE POR LA MAÑANA.

CALEFACCIÓN CENTRAL Y ENERGÍA SOLAR

Calderas murales y de pie Radiadores

ENTREGA INMEDIATA

bonfiglio sistemas

La Rioja 1984 • Tel/fax: 02317-430329/422755 • www.bonfigliosistemas.com.ar • E-mail: sistemasbonfiglio@gmail.com

Caldaia IPEISA W4000 Fiasa Midea SURREY Goodman

40 años

Calefones solares EFICIENTES ECONÓMICOS DURABLES

ECOLÓGICA ECONOMICA

Diario de la Mañana



Fundado el 1ero. de octubre de 1995 - 9 de Julio - Pcia. de Buenos Aires / Registro de la Propiedad Intelectual: N° 64913237 • PROPIETARIO: Juan Enrique Cambello S.R.L. • DIRECTOR: Juan Enrique Cambello • TALLERES: JUAN ENRIQUE CABELLO • REDACTOR: Pablo Martorell • REPORTERO GRAFICO: Adalberto De Sogós • CORRESPONSALES: DUDIGNAC: Gladys Cufre 12 DE OCTUBRE: Mauro Esteban MOREA: Nora Feito FRENCH: Carpinella Carlos Norman C.M.NAON: Miguel Arauz PATRICIOS: Liliana Antinuchi • REPRESENTANTE EN BUENOS AIRES: Grafis - Suipacha 670 2do.H - C.P. 1008 - Tel. 011 4322 - 6260 / 4393-6189 - Capital Federal

EDICTOS para la publicación de edictos es el 40 % más de la que rige para el Boletín Oficial. La tarifa fijada por la Suprema Corte

ADMINISTRACION, PUBLICIDAD Y TALLERES: Libertad 759 - Tel.(02317) 430285 - 9 de Julio. e-mail: diariotiempo@nuevecom.com.ar e-mail: diario_tiempo@hotmail.com CORREO ARGENTINO: 6500 - Nueve de Julio (Bs. As.) Tarifa Reducida

INTERNAS DE LA UCR LOCAL

Se impuso el oficialismo

En las elecciones de la UCR local que se desarrollaron el domingo, se impuso el oficialismo representado por la candidata a presidente del Comité, Romina López. Lo hizo con un total de 540 votos (61%), contra 342 (38%) del candidato opositor, Javier Fernández.

Estaban habilitados para votar casi 4.700 afiliados.

Mesa	Lugar	Del. Com. Nac.		Del. Com. Nac.		Del. Com. Prov.		Com. Dist.					
		15	23 Bl.	15	23 Bl.	15	23 Bl.	118	123 Bl.				
1	Planta Urbana	57	41	57	41	57	41	57	41				
2	Planta Urbana	76	38	3	77	37	3	78	36	3	79	38	
3	Planta Urbana	61	47	1	61	47	1	61	47	1	62	47	
4	Planta Urbana	65	44	2	65	44	2	65	44	2	66	44	1
5	Planta Urbana	53	38	1	53	38	1	53	38	1	54	38	
6	Planta Urbana	44	40	2	44	40	2	44	40	2	47	38	1
7	Planta Urbana	46	17	1	47	17		47	17		47	17	
8	Patricios	3	11		3	11		3	11		3	11	
9	French	9	0		9	0		9	0		9	0	
10	La Niña	13	4		12	5		12	5		14	3	
11	Carlos M. Naón	24	15		24	15		24	15		24	15	
12	Facundo Quiroga	48	5	2	48	5	2	48	5	2	49	6	
13	Dudignac	34	26	1	34	26	1	34	26	1	34	27	
14	Morea	10	5		10	5		10	5		10	5	
	Total	543	331	13	544	331	13	545	330	12	555	330	2



EL TIEMPO

HOY: Por la mañana: Nublado - Vientos del NE a 13-22Km/h. Por la tarde: Lluvias aisladas con vientos del E a 7-12 Km/h. Por la noche: Nublado con vientos del SO a 0-2Km/h.

Temperatura: Mín.:14° - Max.: 20°



QUINIELAS

NACIONAL	PROVINCIA	MONTEVIDEO
5543	9086	752

RESUMEN EN PAGINA 15



**TODO PARA AGUA - GAS - CLOACAS Y SANITARIOS
AIRE ACONDICIONADO Y CALEFACCION CENTRAL**

25 de Mayo 331
Tel. 02346 - 430290
silverah@speedy.com.ar
Chivilcoy

Corrientes 525
Tel. 02317-433357
silverahnos@speedy.com.ar
Nueve de Julio